

## Polres Sumbawa Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Rinjani 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 14, 2024 - 13:33



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB menggelar apel gelar pasukan menandai dimulainya pelaksanaan Operasi Zebra Rinjani 2024 di Lapangan Apel Wiicaksana Laghawa Mapolres Sumbawa, Senin (14/10/24) pagi.

Apel yang dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.I.K., M.AP., tersebut diikuti Para PJU, Kapolsek Jajaran, Personel TNI-Polri, Dishub dan juga dihadiri sejumlah tokoh dan perwakilan instansi terkait.

Apel gelar pasukan tersebut diawali dengan pemeriksaan pasukan oleh Kapolres Sumbawa di dampingi tamu undangan, kemudian dilanjutkan dengan penyematan pita sebagai tanda dimulainya Operasi Zebra Rinjani 2024.

Kapolres Sumbawa dalam amanatnya mengatakan bahwa Operasi yang akan berlangsung dari 14 hingga 27 Oktober 2024, dilaksanakan serentak di seluruh jajaran Polda dan Polres se-Indonesia, dengan mengangkat tema Dalam Rangka Mendukung Suksesnya Pelantikan Presiden/Wakil Presiden Terpilih Serta Mengajak Masyarakat Untuk Tertib Berlalu Lintas Demi Terwujudnya Kamseltibcarlantas Yang Aman Dan Nyaman.

"Tujuan utama operasi ini adalah meningkatkan kedisiplinan berlalu lintas dan menekan angka kecelakaan, terutama menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih." ungkap Kapolres.

AKBP Bagus juga menekankan pentingnya kedisiplinan dan kesiapsiagaan personel dalam menghadapi berbagai tantangan di lapangan, terutama dalam menjaga ketertiban lalu lintas selama operasi berlangsung.

Melalui kolaborasi seluruh pihak, diharapkan operasi ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dan mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) di wilayah Kabupaten Sumbawa.

"Dengan dilaksanakannya Operasi Zebra ini, harapannya dapat mengurangi pelanggaran dan fatalitas kecelakaan lalu lintas serta menjaga situasi kondusif di wilayah Kabupaten Sumbawa." pungkasnya. (Adb)